
上場にはコツがある

株式上場を目指す

「社長塾」
開講 ＜塾長＞

フリーバンクキャピタル株式会社

代表取締役 川分 陽二

プロフィール
⚫ 京都大学卒、住友銀行㈱（現三井住友

銀行）入社。
⚫ 日本アジア投資㈱を経て、
⚫ フューチャーベンチャーキャピタル㈱

創業。３年で上場を果たす。
⚫ これまで10,000社以上の会社経営者

と面談。
⚫ 300社に投資、30社上場。

募集要項

■日時 （2024年）7/22、9/13、10/7、11/11、12/9、
（2025年）2/3いずれも時間は14:30～16:30

■場所 コラボしが21（滋賀県大津市打出浜２番１号）等
■参加資格 滋賀県で株式上場をめざしている経営者

問い合わせ先
（公財）滋賀県産業支援プラザ 経営支援部 経営相談室
〒520-0806 滋賀県大津市打出浜２－１ コラボしが２１ ２階
TEL:077-511-1413

■申し込み 滋賀県産業支援プラザホームページまたは裏面QRコードからお申込みください。

参加無料

定員10名

※定員に達しだい
締切

・オープンセミナーの参加はこちら
https://www.shigaplaza.or.jp/news/entry-hanro-240722-250203/

・塾生(クローズドセミナー)はこちら
https://www.shiga.work/event-entry-form?event=2568&event-facility=2576

上場とは、企業が発行する株式を証券取引所で売買できるように
することです。これは不特定多数の株主がその会社の株式を購入
できるということです。
一定の基準をクリアし、証券取引所の審査を経て資格を得た会社
が上場できます。
従って上場とは、成長促進と管理能力の両輪をバランスを取って
舵取りをしていくこととも言えます。やさしい道ではありません
が、企業と経営者を成長させ、本来の目的である社会への貢献を
実現する手段として非常に有効です。私も京都で25年前に机一つ
から起業し、3年で株式上場を果たしました。
正しい知識と方法を知り、やり抜く覚悟があれば、上場は実現す
ることができます。高い志を持ち、最後までやり切る覚悟のある
経営者を募集します！

滋賀県産業支援プラザでは株式上場を目指す社長塾を開講します。
塾長からのメッセージ

<こんな経営者の方を待っています>
・IPOに興味があるが、自社にその可能性があるかを知りたいと思っている。
・会社の規模が大きくなってきて、次の目標を立てたいと思っている。
・事業を起こした強い動機は世のため人のため。心の底から世の中の役に立ちたいと思っ
ている



株式上場を目指す「社長塾」

カリキュラム
第1回「株式上場の本質と実際」
講師 塾長 川分陽二
場所 コラボしが21 3階 研修室

第2回「ベンチャー企業のためのマーケットの
とらえ方と攻め方」
講師 株式会社カタリスト代表取締役社長・SBI大学院大学

経営管理研究科 非常勤講師 大月延亮
場所 コラボしが21 ３階 ミーティングルーム２

第3回「上場体験談」
講師 株式会社シンカ 代表取締役 江尻高宏
場所 コラボしが21 ３階 中会議室２

第4回「スローガンの作り方、言葉にすることの大切さ」
講師 大阪芸術大学客員教授・コミュニケーションコンサルタント

ひきたよしあき
場所 コワーキングスペース 彦根「善」

第5回「企業会計原則とは（税務会計との違いも含めて）」
講師 梅山公認会計士事務所 公認会計士 齊藤秀樹
場所 コラボしが21 ３階 中会議室２

第6回「上場体験談」
講師 株式会社アスタリスク 代表取締役 鈴木規之
場所 コラボしが21 ３階 中会議室２

※オープン開催は塾生以外の参加も受け付けます。
※講演のタイトルは変わることがあります。

■申し込み 右記のQRコードよりお申込みください。

上場を志す起業家が増えています。VCとして支援しながら思うのは、会社や経営者
の実力が足りないというよりは、上場への理解が不足しているために時間がかかって
いるケースが多いということです。まずは「上場」を理解しましょう。

ベンチャー企業にとって長く勝ち続ける仕組みを作っていくことはとても重要です。
「どの市場、どの事業で圧倒的に勝つのか」「当社ならではの強み」を客観的に捉え、
「成長シナリオ」を描けるようにしていきましょう。

「志を言葉にするには？」「相手に伝える言葉として何がふさわしいか」ベンチャー
起業家は志のもとに、起業します。それを社員やステークホルダーに伝えるスローガ
ンの作り方を実例も交えながら、行っていきましょう。

監査法人は上場会社の基準の企業会計原則にのっとり分析して、その企業の実態を
把握します。従って時期が早いうちから企業会計原則の会計手法を取り入れた方が
上場への道筋はつけ易くなります。税務会計との違いも含めて、説明します。

株式会社シンカは2024年3月27日に東証グロース市場に上場しました。死ぬ気で
経営者は働いているのに上場できる会社とできない会社があるのはなぜでしょうか？
弊社が上場できた7つの転換点をお伝えします。

大津で設立してから15年で東証マザーズ（現グロース）に上場。
IPOまでは決して近道や平坦な道などありませんが、「絶対上場する」と決めた
ら、誰にでも出来るんだと感じてもらえればと思います。
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